
第２回 学校運営協議会 報告 

 ８月３１日（水）に第２回学校運営協議会を開催しました。今回は、委員の皆様に全校の授業を参観していた

だき、協議会で意見交換をしました。 

 

授業を参観されて感じられた意見(抜粋) 

【子どもたちの様子】 

・「夏休み明け数日後ですが、子どもたちが落ち着いて学習に取り組んでいま   

した。」 

・「授業の仕方は学級によって異なるけれど、子どもたちがたくさんの考え方を出すなど、工夫した授業でした。」 

・「色々な考え方を出していたことに驚きました。きっと普段の授業でも子どもたちが様々な角度から考えてい

るのだと思いました。」 

 

【ICT機器活用の様子】 

・「子どもたちは、タブレット端末を上手に使いこなしていました。今後、必要な力となるので、小学校のうち

から使える力を身に付けてほしいです。」 

 

【授業の進度について】 

・（委員の方）「クラスによって学習している場所が違うのが気になりました。」 

・（本校職員）「授業の進度に大きな差がないように週に一回、学年で話し合いをしています。子どもたちやク

ラスの様子に合わせて授業展開を変えたり、進め方を変えたりすることはあります。」 

 

【授業中のトイレの利用】 

・（委員の方）「授業中にトイレに行く子どもたちには、どのように指導されていますか。」 

・（本校職員）「休み時間にトイレを済ませること、子どもたちの体調が一番ですので、授業中に行く時は必ず

担任に伝えることなどを約束としています。」 

他にも委員の皆様から学校運営に関する貴重な意見をたくさんいただきました。

子どもたちが充実した教育活動を行えるようにしていきます。 


